

学校給食の あり方について



高瀬 重嗣 議員

一般質問



内藤 幹夫 議員

AED(自動体外式 除細動器)について

質問 三角巾の配備について伺います。

答弁 AED使用の際にプライバシー保護に役立つことに加え、患部の止血や固定など様々な用途があり、応急手当ての際に役立つものと考えられますので、市が設置するAEDへの三角巾の配備について検討します。

質問 市内のAED設置者に対し、三角巾の配備を周知するこ

とは可能か伺います。

答弁 今、設置をしている場所を調査させていただき、民間の方にもご理解をいただき、配備について考えていきたいと思います。また、救命救急のやり方を受講して、AEDや人工呼吸、心臓マッサージと併せて三角巾の使い方を同時に行わない

と、止血であったり、骨折した部分をつるすとか、いろいろな

三角巾の使い方というのは、あ

る程度の講習を受けないと使えないと思っています。できまし

たら民間のAED設置事業者の方、そして、なるべく多くの方に救命救急法を学んでいただき、AEDの使い方、三角巾の使い方、こういったものを普及でき

るようにと考えています。

質問 今西原小で、過去最大の1106食を配食するのは可能か伺います。

答弁 難しい状況で、給食室の建物、設備等の改修が必要です。

質問 給食の配食方式については、市として当然検討しなければならない項目ですが伺います。

答弁 確かにそのとおりで、学校給食センターの能力の有効活用を議論すべきだったかもしれません。

質問 現時点では約2億4000

ませんが、学校の再編がまた必要になつた段階で議論が必要だと強く認識しています。

質問 給食センターで食中毒が発生したことがあるか伺います。

答弁 記録はないと思います。

質問 給食センター方式にした場合に、自校式を維持する場合

と比べどれくらい費用を縮減できるか伺います。

答弁 幹部の中では話をしたが、

給食費の補助を廃止するという決断をした次第です。

万円程度かかっている委託料が、1億3000万円ぐらいには圧縮できる可能性があります。

質問 給食費の補助削減額よりも多いので、こういう努力がまずあつて、それでも足りないなら補助廃止は納得できる所ですが伺います。

答弁 幹部の中では話をしたが、給食費の補助を廃止するという